Hospiztelefon: **0571.24030**





5. Ausstellung Kunst im Hospizbüro



Ȇbergänge« Fotografien von Stefan Hahn Eröffnung: Freitag, 30.09.2015

Kunst im Hospizbüro

Ȇbergänge« Fotografien von Stefan Hahn

Freitag, 30. September, 17.00 Uhr Kunst im Hospizbüro, Eröffnung der 5. Ausstellung in den Räumen des Hospizkreises Minden, Fischerallee 4 in Minden.

Mit einführenden Worten von Helmut Dörmann (Hospizkoordinator) und musikalischer Begleitung auf der Gitarre von Willi Grote.

In seinen Bildern erforscht der Fotograf das Thema Übergang in der Auseinandersetzung mit den Passagen und Metamorphosen, welche in unseren Ritualen und den kleinen "Bedeutungslosigkeiten" unseres Lebens, von Moment zu Moment erscheinen. Diese Erscheinungen begegnen dem inneren emotionalen Verdacht des Künstlers und finden ihren Weg auf das Fotopapier.

Stefan Hahn, geboren 1968 in Koblenz, arbeitet als Fotograf und Gestalttherapeut. Auseinandersetzung mit der Fotografie seit seinem 10. Lebensjahr. Sozialwissenschaftliche Studien. Lernte die Bildkunst bei Michael Jordan, Fotografenmeister, und Rolf Walther, Fine-Art Spezialist.

Die Ausstellung läuft bis zum 2. Dezember 2016 und kann montags, dienstags und donnerstags von 9.00 bis 12.00 Uhr und donnerstags von 14.00 bis 17.00 Uhr besichtigt werden. Termine nach Vereinbarung sind auch möglich.

Hospizkreis Minden e. V. info@hospizkreis-minden.de

Fischerallee 4 www.hospizkreis-minden.de

32423 Minden Bankverb.: Volksbank Mindener Land e. G.

Hospiztelefon 05 71.2 40 30 IBAN DE06 4906 0127 0890 1102 00

BIC: GENODEM1MPW